

COMUNICACIÓN DE LA RFEF SOBRE EL INICIO DE LAS COMPETICIONES

Escrito por presidenteoliron

Lunes, 31 de Agosto de 2020 18:28 - Actualizado Lunes, 31 de Agosto de 2020 18:57

Desde la RFEF se nos indica en el día de hoy que las Competiciones Nacionales no comenzarán antes del 18 de octubre. Seguiremos esperando por protocolos, evolución del Covid, etc.

Tras esta comunicación, nuestro Club informa que salvo cambios de última hora, no retornaremos a los entrenamientos antes del 21 de septiembre.

Seguiremos informando de todas las novedades que vayamos teniendo.

Si pinchas el siguiente enlace podrás ver el comunicado de la RFEF.

<https://www.rfef.es/noticias/competiciones-federadas-ambito-estatal-empezaran-mes-octubre>